
创文明城 做文明人

我市制订出台创建全国文明城市三年行动计划
重点推进”八大环境“建设六大重点工作

本报讯（记者 管玮玮）随着全
市新一轮文明城市创建工作大幕拉
开，记者获悉，近日，市委、市政府专
门制订出台了《高邮市创建全国文
明城市三年行动计划（2018-2020
年）》，强势助推我市创建全国文明
城市各项工作顺利实现预期目标。

该《行动计划》指出，我市将按
“第一年打基础、第二年抓特色、第
三年促提升”的总体安排，有序推进
创建工作，并实现“在 2018年进入
全省县级全国文明城市提名城市前
半方阵，2019年比 2018年进一
位，2020年比 2019年至少进一
位，最终以优异成绩创成全国文明
城市”这一总体目标。

《行动计划》明确，新一轮文明
城市创建，我市的重点任务是以全
国及省文明城市测评体系为标准，

全面推进廉洁高效的政务环境、民
主公正的法治环境、公平诚信的市
场环境、健康向上的人文环境、有利
于青少年健康成长的社会文化环
境、舒适便利的生活环境、安全稳定
的社会环境、可持续发展的生态环
境等“八大环境”建设，主要抓好六
大方面重点工作。六方面工作为：建
设文明素养高的现代文明城市，包
括广泛开展主题教育、强化宣传氛
围营造、注重典型示范引领、加强未
成年人思想道德建设；建设社会风
尚好的现代文明城市，包括持续推
进志愿服务常态化和制度化、全面
推进诚信建设制度化、（下转二版）
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潘学元调研智慧城市建设工作
本报讯 （通讯员 赵国海 记者

周雷森）昨日下午，市长潘学元率相
关部门负责同志，赴位于高新区的
中电海康智慧城市研究分院，调研
智慧城市建设工作。他强调，要主动
顺应智慧城市发展趋势，提升信息
资源运用水平，全力加快智慧城市
建设速度。副市长刘春林、王薇、王
永海参加调研。

中电海康集团以“智慧、安全”
为产业定位，是我国电子信息领域
从事以计算机信息存储技术为核心
的技术研究、产品开发、生产、销售、
服务的大型高科技集团公司，在全
国拥有成员单位 10余家，拥有海
康威视和凤凰光学两家上市公司。
其中，海康威视是国内最大的综合
安防上市公司，位列全球视频监控
行业第一位、安防行业第一位。
2017年6月28日，海康集团与我
市签署了《战略合作框架协议》。目
前，该集团已在高新区设立了中电
海康智慧城市研究分院，并注册成
立了江苏海健智城公司。

调研期间，潘学元一行前往中
电海康智慧城市研究分院联合实验

室，考察了解智能灯网、智能交通、
智能公安、智能社区、智能城管的应
用技术，同时听取江苏海健智城公
司关于智慧城市建设目标、内容、步
骤、实施途径等情况介绍。

潘学元指出，我市推进智慧城
市建设，是提高城市管理水平的迫
切需要，是推动湖西地区传统灯具
产业围绕智慧照明加快转型升级的
需要，同时也能进一步激发我市相
关产业创新发展活力。

潘学元希望江苏海健智城公司
要加强数据归集，专注于智能化技术
和产品在智慧城市方面的应用，在不
同领域根据不同的角色，提供不同的
产品形态；围绕智慧城市的信息技术
在重点领域的应用，拿出有系统性、
可操作性的规划、施工、预算和运营
方案；通过市场化手段，找到适合智
慧城市的商业模式和运营模式；严控
时间节点，确保按照既定时间完成各
项任务。有关部门要加强对智慧城市
建设工作的组织领导，确保智慧城市
建设取得实效。参加调研活动的市领
导和相关部门负责人就推进智慧城
市建设提出了很好的意见。

勾凤诚督查环湖旅游重点项目建设，要求———

分秒必争 提速推进

本报讯（记者 郭玉梅）13日上午，市委书记勾凤
诚率相关部门负责人督查环湖旅游重点项目建设。他
强调，各地各部门要围绕既定的时间节点，利用当前
晴好天气，分秒必争、提速推进环湖旅游重点项目建
设，不断提升环湖区域基础设施和旅游配套水平，加
快国家全域旅游示范区创建步伐。副市长王薇参加督
查活动。

勾凤诚一行先后察看了运河西堤景观提升工程、
深泓河东侧绿化工程、漫水公路湖滨段的游客中心建
设工程、漫水公路慢行步道建设工程、郊野公园·湖上
花海景区建设工程、码头庄环境整治工程等，仔细了
解环湖旅游重点项目的最新进展。在运河西堤景观提
升工程现场，到处都是一片繁忙的景象，绿化栽植，停
车场、公厕建设及二桥桥下商业空间的打造等正在抢
抓晴好天气快速推进。勾凤诚沿着运河故道木栈道边
走边看边问，对工程的总体进展表示满意。他希望工
程建设部门要围绕既定的时间节点加快运河西堤景
观提升工程建设进度，在造景观的同时更加注重便民
细节的彰显，使市民和游客能身入其中，增加市民和

游客的参与性、互动性。同时相关乡镇、部门要全力做
好西堤沿线及高邮湖沿线的日常管护工作，加快运河
西堤南延工程和循环道路的建设进度，以及与旅游相
关配套项目的推进工作，确保环湖旅游顺利推进。

郊野公园·湖上花海景区是环湖旅游的重要节点
项目，景区各项工程正在如火如荼推进，皮划艇、乌篷
船、小火车等游乐设施基本到位，道路、餐厅、停车场、
公厕等基础设施及配套设施正在全面扫尾，整个景区
将于本月30日正式开放广纳八方游客。勾凤诚一行
乘坐观光车察看整个景区，看到景区已经初见雏形，
他十分高兴，反复叮嘱文旅公司负责人一定要抓紧施
工，确保如期建成开放。

督查中，勾凤诚强调，环湖旅游能否取得成效，
关键看今年。各地各部门要以强烈的责任感、紧迫感
和使命感，全力以赴推进环湖重点旅游项目的建设，
不断提升环湖区域基础设施和旅游配套水平；要紧
扣时间节点，分秒必争，提速推进，确保各个重点项
目如期建成对外开放，不断提升国家全域旅游示范
区创建水平。

潘学元主持召开会议———

研究交投集团提请市政府决定事项
本报讯（记者 周雷森）昨日，

市长潘学元主持召开会议，研究市
交投集团提请市政府决定的高邮
市东部港口及临港产业园投资、建
设、运营方案等事项。市委常委、市
政府党组成员、市委统战部部长杨
文喜，市委常委、常务副市长赵广
华出席会议。

会上，市交投集团负责人汇报
了东部港口及临港产业园投资、建
设、运营方案，S352高邮段项目投
资、建设、运营方案，高铁客运枢纽
土地收储开发事宜。与会市领导和
相关部门对交投集团提请市政府
决定的事项提出了意见和建议。

在听取东部港口及临港产业园
投资、建设、运营方案汇报时，潘学

元要求，要邀请专家制订商业计划
书，为企业投资、建设、运营等提供
指导；在项目推进过程中，要统筹考
虑资金需求、资金来源，明确土地用
途，进行分期建设，确保项目建设有
序推进；试行投资项目代建制，严格
控制项目投资、质量和工期。

在听取 S352高邮段项目投
资、建设、运营方案汇报时，潘学元
强调，要加大向上对接力度，力争
S352高邮段项目进入省 PPP项目
库。一旦项目不能进入省PPP项目
库，要推行政府投资项目代建制，降
低投资成本，提高建设管理水平和
投资效益。

潘学元还就高铁客运枢纽土地
收储开发事宜提出要求。

王林山 摄

省“双创计划”科技副总项目开始申报啦！
申报 5月 5日截止

本报讯（记者 周雷森）记者日前获悉，2018年江苏省
“双创计划”科技副总项目开始申报，有意者可通过“技联
在线”（http://www.jilianonline.cn）查看申报条件，并通
过“江苏省高层次创新创业人才申报系统”（http://www.
jsrcsb.cn）进行网上申报，截止时间为5月5日。

据了解，“科技副总”选聘工作主要由省科技厅牵头，
从国内高校院所引进人才，到企业中担任技术副总或副总
工程师等职，指导企业开展技术创新，从而起到助推企业
创新管理、提升企业创新能力的作用。

入选的科技副总，列入省“双创计划”，享受我市制定
的引进高层次人才相关优惠政策和待遇。在任期内与企业
开展产学研合作，企业支付高校院所 30万元以上的（以签
订的技术开发、技术转让、技术咨询、技术服务合同为准），
省科技厅给予“产学研合作项目”指导性计划立项支持；在
省技术产权交易市场完成“四技合同”登记的，（下转二版）

省农机局来邮调研高效设施农业农机化工作
本报讯（通讯员 贾海涛 记者

陆业斌）13日下午，省农机局局长
沈建辉来邮专题调研高效设施农
业农机化发展工作。扬州市农机
局局长张安龙，我市市委常委、市
政府党组成员、市委统战部部长
杨文喜，副市长傅晓参加活动。

沈建辉深入扬州国家农业科
技园区，现场了解高效设施农业
机械化的实际运用和生产需求。

随后听取了我市设施农业机器换
人工程、绿色环保农机装备与技
术示范应用工程等实施情况汇
报，并就高效设施农业农机化发
展工作，与我市农机部门、农科园
相关负责人以及高效设施农业私
营业主进行了座谈交流。

沈建辉要求，要围绕主导产业，
选准切入点，引导园区加快推进设
施农业机器换人工程、绿色环保农
机装备与技术示范应用工程的实
施；整合项目资源，为工程实施“雪中
送炭、锦上添花”；创新发展，示范引
领全省高效设施农业农机化发展。


